Rechte Aktivitäten in Mecklenburg-Vorpommern

Die NPD ist in Mecklenburg-Vorpommern die bestimmende Organisation und zeichnet sich im bundesweiten Vergleich durch eine besondere Radikalität und Affinität zum Nationalsozialismus aus. NPD und Kameradschaften sind eng miteinander verzahnt, was flächendeckende Aktionen ermöglicht. Besonders im ländlichen Raum versucht sich die NPD als Kümmerer zu profilieren. Der Verlust der Landtagsfraktion Ende 2016 stellte jedoch einen entscheidenden Rückschlag für die rechtsextreme Partei dar.





